

## JUSTICIA

Fecha:

08/03/2022

Sección:

Polhica

ágina:



#### Fiscal Ernestina Godoy.

"Estamos preparadas para protegerlas"

La fiscal de Ciudad de México, Ernestina Godoy, advirtió que quien agreda a una mujer enfrentará todo el peso de la ley y destacó que la institución a su cargo no se detendrá hasta acabar con la impunidad y la normalización de actos de violencia hacia las mujeres. Sostuvo que no descansará ni un minuto hasta erradicar este tipo de violencia e insistió en que quien se atreva a privar de la vida a una mujer en Ciudad de México será localizado y llevado

ante la justicia. "En la fiscalía se trabaja para ofrecer justicia a las víctimas. No cejaremos hasta obtener verdad en cada caso y que sus agresores sean sentenciados. Las víctimas son nuestra prioridad. Agotaremos todos los recursos para que sus denuncias tengan eco y obtengamos justicia. Reitero el llamado a que "ténganos confianza, denuncien, estamos preparadas para protegerlas, para investigar y para abrir la puerta de la justicia".

### El Sol de México

### Prepara FGJ protocolo de investigación transgénero

A casi tres años de que la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM) emitió una recomendación a distintas dependencias por el caso del transfeminicidio de Paola Buenrostro, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México prepara un protocolo para atender los casos específicos de este tipo de violencia, así lo confirmaron activistas y organismos que colaboran en la elaboración del protocolo.

Kenya Cuevas, víctima indirecta del caso de Paola Buenrostro, señaló que, a partir de la presión desde La Casa de las Muñecas Tiresias, organización que dirige, se ha conseguido participar en este tipo de políticas para trabajar en los puntos de la recomendación de la CDHCM. Señaló que el objetivo es cambiar la perspectiva de los trabajadores de los Ministerios Públicos y demás instancias, para garantizar los derechos humanos de las víctimas.

Geraldina González de la Vega Hernández, presidenta del Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación de la Ciudad de México (Copred), comentó que hay plena colaboración con la Fiscalía y, aunque el Copred no trata temas directos de investigación, sí lo hace en la parte del tratamiento de las víctimas.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, opinó que es viable la tipificación del transfeminicidio en la capital del país



Desde zepelín piden alto al feminicidio

Fecha:

Página: 17)

Sección:





## SOMETEN A JUICIO A EL CONTADOR, LÍDER DEL CÁRTEL DEL GOLFO

Un juez federal vinculó a proceso a José Alfredo Cárdenas Martínez o Carlos Xavier García Lara, El Contador, identificado como líder regional del Cártel del Golfo (CDG) en Tamaulipas, por delitos contra la salud en la modalidad de posesión con fines de comercio en su variante de venta y posesión de arma de fuego sin licencia. Según las autoridades, El Contador encabeza las células del CDG conocidas como Los Ciclones y Los Escorpiones.

Fue detenido en febrero pasado por elementos de la Secretaría, de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México. Diana Lastiri

Sección: D/11/6

### Vinculan a proceso a "El Contador"

**NOEL F. ALVARADO** 

Un juez de Control vinculó a proceso a José "C", alias "El Contador", quien es identificado como líder regional del "Cártel del Golfo" para las células conocidas como "Los Ciclones" y "Los Escorpiones" que operan en Tamaulipas. Ello por ser probable responsable de delitos contra la salud en la modalidad de posesión con fines de comercio en su variante de venta y posesión de arma de fuego sin licencia.

José "C" fue detenido en febrero pasado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, cuando circulaba a bordo de un vehículo en inmediaciones de la alcaldía de Cuauhtémoc, asegurándole un arma de fuego corta abastecida con su cargador y seis cartuchos, una bolsa con 320 gramos de metanfetamina y otra con 600 envoltorios de papel que contenían nueve gramos de cocaína, así como diversa documentación

El Ministerio Público Federal (MPF) presentó datos de prueba al juez de Control, quien lo vinculó a proceso por los delitos referidos e impuso como medida cautelar la prisión preventiva en el Cefereso # l "Altiplano", en Almoloya de Juárez. Estado de México.



Probable responsable de delitos contra la salud y posesión de arma

Fecha: 08/03/22

Sección: 08/03/22

#### OVACIONES

# Vincula la FGR a proceso a cabecilla del Cártel del Golfo

POR URBANO BARRERA

José Alfredo Cárdenas Martínez o Carlos Xavier García Lara El Contador, quien es identificado como líder regional del Cártel del Golfo para las células conocidas como Los Ciclones y Los Escorpiones que operan en Tamaulipas, fue vinculado a proceso ayer por un juez federal.

Ahora será procesado por

probables delitos contra la salud en la modalidad de posesión con fines de comercio en su variante de venta y posesión de arma de fuego sin licencia.

José Alfredo Cárdenas, fue detenido en febrero pasado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, cuando circulaba a bordo de un vehículo en inmediaciones de la Alcaldía Cuauhtémoc.

Se le aseguró un arma de fuego corta abastecida con su cargador y seis cartuchos, una bolsa con 320 gramos de metanfetamina y otra con 600 envoltorios de papel que contenían nueve gramos de cocaína, así como diversa documentación.

El Ministerio Público Federal (MPF), presentó datos de prueba al Juez de Control, quien lo vinculó a proceso por los delitos referidos e impuso como medida cautelar la prisión preventiva en el CEFERESO # 1 Altiplano, en Almoloya de Juárez, Estado de México.